Publié le 18 juin 2021 à 15h16 Le Télégramme

Une sortie de fin d'année pour tous les élèves de maternelles de l'école Sainte-

Anne de Plescop



Les enfants ont été impressionnés par le spectacle des oiseaux, certains d'entre eux venant à leur rencontre pour leur plus grand plaisir.

Beaucoup de bonheur pour les élèves des quatre classes de maternelle de l'école privée Sainte-Anne de Plescop qui se sont rendus à Branféré, mardi 15 juin.

Au programme de la sortie, une animation pédagogique avec un guide nature, un spectacle d'oiseaux, la découverte libre du parc animalier et un parcours ludique dans le Parcabout, des filets suspendus dans les arbres. « Cette sortie pédagogique de fin d'année scolaire était très attendue par les écoliers. Ils sont rentrés fatigués mais ravis de leur journée », conclut le directeur, Bertrand Rio.